

# Höhenweg wird im Frühjahr eingeweiht

**Diedenshausen.** Aus unterschiedlichen Gründen muss die Einweihung des Rotmilan-Höhenwegs (RMHW), die am Sonntag, 29. September, stattfinden sollte, auf das nächste Frühjahr verschoben werden. Den Termin werden die Organisatoren des Vereins Rotmilan-Höhenweg rechtzeitig im November bekanntgeben. In Betracht kommt unter anderem der 1. Mai 2020.

„Bis dahin ist auch die am Rotmilan-Höhenweg gelegene Wanderaststation in Neu-Ludwigsdorf sicher längst in Betrieb“, so die Organisatoren.